

Claustro Universitario Memoria Curso Académico 2019-2020

Escuela Universitaria de Osteopatía

Durante el curso académico 2019-20 continuó impartiéndose el Máster Universitario en Osteopatía (MUO) (aprobado el 27/07/2010); si bien la pandemia generada por COVID-19 con el consiguiente Estado de Alarma, cierre de instalaciones universitarias y centros asistenciales públicos para los alumnos bloqueó cualquier posibilidad para los alumnos de segundo curso del MUO pudiesen completar su formación y titular. Por ello se solicitó la extensión de matrícula durante el curso 2020/21 para poder completar las rotaciones clínicas y defensas de los TFM. El nuevo bloqueo en este curso 20/21 de los centros dependientes de SMS para recibir alumnos volvió a impedir la recuperación de las prácticas no realizadas. Progresivamente se fue aceptando la asistencia a prácticas de un mayor número de títulos y cursos pero no llegó a alcanzar a los alumnos del MUO, todo ello a pesar de haberse enviado un correo el día 7 de septiembre de 2020 recordando que se tuviesen en cuenta las prácticas de los alumnos del MUO, respondido por el entonces Vicerrector de Ciencias de la Salud dando a entender que se tendría en cuenta. En resumen el curso 2020/21 continúa a la fecha de emisión de este informe sin poderse finalizar para los alumnos de la promoción más afectada. Los reiterados requerimientos para ser emitido nos obliga a mostrar la realidad de una situación que si bien era complicada en sí misma no se ha vista aliviada por un deseable acompañamiento de medidas por los niveles de gestión por encima de la capacidad de actuación de este Centro.

Se realizó la elección de delegados del Máster Universitario en Osteopatía en los diferentes cursos del plan de estudios que configuran el máster quedando incorporados el Delegado y Subdelegado como miembros de la Junta de Escuela.

Las obras de la nueva sede de la Escuela Universitaria de Osteopatía (EUO) que se ubicará en Clínica Universitaria Virgen de la Fuensanta, gracias al Convenio entre la Escuela Europea de Osteopatía (EEO), la Fundación Española de Osteopatía (FEO) y GESALUD, continúan avanzando a buen ritmo aunque también han sido afectadas por la situación sanitaria y estando prevista la entrega de la obra para el mes de abril es posible que aún con algún retraso no afecte a que el próximo curso académico 2021/22 se pueda impartir en las nuevas instalaciones.

Solo se han podido impartir 2 cursos de postgrado de formación continua. No se han podido realizar Jornadas de Puertas abiertas.

Los cursos del plan propio de formación de profesorado quedaron limitados las actividades de formación para la adaptación a los entornos de formación en línea y semipresencial impuesta por los distintos niveles de alerta sanitaria.

Tras la incorporación a la Jefatura de Secretaría de D^a. Luz Marina Aparicio Lizarazo se cubrió la vacante producida en el personal auxiliar administrativo.



Claustro Universitario Memoria Curso Académico 2019-2020

Al estar basados en estudios clínicos no se pudieron presentar ni defender TFM.

Un curso más se ha desarrollado el Plan de Acción Tutorial con profesores tutores y alumnos mentores.

Tras el proceso de segunda acreditación por la ANECA del Máster Universitario en Osteopatía por la Universidad de Murcia y por resolución el Consejo de Universidades, a través de su Comisión de Verificación y Acreditación, en la sesión del día 18 de mayo de 2020 se resolvió: "Renovar la acreditación del título universitario oficial de Máster Universitario en Osteopatía por la Universidad de Murcia". Nos gustaría señalar que esta acreditación se obtuvo de forma directa dado que no se estimó necesario requerirnos información complementaria, sin embargo nos vimos obligados a presentar un escrito para corregir algunos datos erróneos del informe final en relación a la interpretación del número de horas cursadas por los alumnos para lo que bastó presentar las programaciones del máster con la tabulación del esfuerzo docente realizado. El informe final fue rectificado.

Fdo. Miguel Ángel Fernández-Villacañas Marín

Director Académico